

Néfopam : attention aux effets indésirables

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-10 04:37:26 - Vu sur pharmacie.ma

Dans son numéro 409, la revue «Prescrire» tire la sonnette d'alarme au sujet du Néfopam (Acupan®), antalgique qui est, selon ce support, à l'origine d'effets secondaires graves comme un état confusionnel ou un coma. Cette spécialité pharmaceutique commercialisée en France uniquement sous forme injectable est indiquée dans la prise en charge des affections douloureuses aiguës, notamment des douleurs post-opératoires. D'après «Prescrire», Néfopam est déjà connu pour des effets secondaires sérieux (agitations, irritabilité, nausées, bouche sèche, désorientation...) qui figurent sur sa notice. Mais depuis mai 2017, l'Agence européenne du médicament (EMA) souhaite que deux nouveaux risques soient également mentionnés sur cette dernière. «Quelle que soit la voie d'administration, l'effet antalgique du Néfopam est mal établi et au mieux modeste, sans supériorité prouvée par rapport à un anti-inflammatoire non stéroïdien», rapportent les auteurs de l'article qui préconisent d'évaluer le rapport bénéfice/risque avant d'envisager toute administration de ce médicament à un patient.